

Feu vert pour le nouveau parking de délestage à la HEC-ULiège, rue Saint-Gilles - 30-03-2021 10:44:00

LIÈGE -

Liège a rendu un avis favorable pour l'aménagement d'un parking de délestage situé rue Saint-Gilles. Il sera destiné au personnel d'HEC-ULiège.



Le collège communal a rendu un avis favorable pour l'aménagement d'un parking de délestage situé rue Saint-Gilles, a-t-on appris auprès de la Première échevine Christine Defraigne (MR), en charge de l'Urbanisme.

Suite à la transformation du site de la rue Louvrex d'HEC-ULiège due à la construction d'une nouvelle aile d'un bâtiment, le Patrimoine de l'Université de Liège a introduit une demande de permis pour l'aménagement d'un parking de délestage de 37 places réservées au personnel de HEC-Uliège.

L'enquête publique s'est déroulée du 29 novembre au 14 décembre 2020 et une réclamation a été introduite mais non retenue. Le dossier va donc pouvoir être envoyé, pour avis, au fonctionnaire délégué de la Région wallonne.

Ce parking se situe en dessous du viaduc de la rue Saint-Gilles et nécessite le déplacement de la partie du RAVeL «Guillemins-Burenville» de 60 cm par rapport au pilier du pont.

Le RAVeL, situé juste à côté, sera bien conservé mais juste déplacé. En effet, le vélo à Liège est en augmentation régulière depuis quelques années, il est donc essentiel pour la Ville de Liège de ne pas couper des axes cyclo-pédestre existants.

(L'Avenir)